
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 86172182

Prix 620 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Pour  les  adeptes  du  tout  à  pieds,  notre  agence  vous  propose  de  découvrir  ce

somptueux  appartement  de  type  3  pièces  entièrement  rénové.  Composé  d'une

entrée desservant un séjour avec cuisine ouverte prolongés par une terrasse sans

vis à vis, une première chambre avec balcon, une suite parentale et une salle d'eau

avec toilette. Proche des plages et des commerces, vous apprécierez le calme et

l'ensoleillement  de  ce  bien  grâce  à  ses  expositions  EST/OUEST.  Une  cave  et  un

grand  garage.  Réf.  -  620  000  €  honoraires  exclus  -  Honoraires  de  4.68%TTC  à

charge acquéreur - Nombre de lots dans la ...

For  those  who  prefer  to  live  on  foot,  our  agency  invites  you  to  discover  this

sumptuous, fully-renovated 3-room apartment.Comprising an entrance hall leading

to a living room with open-plan kitchen extending onto a terrace not overlooked, a

first bedroom with balcony, a master suite and a shower room with toilet.Close to

beaches and shops, you'll appreciate the calm and sunshine of this property thanks

to its EAST/WEST exposure.Cellar and large garage.Ref. - €620,000 fees excluded

-  Fees  of  4.68%TTC charged to  the  buyer  -  Number  of  lots  in  the  condominium:

137 - Average amount of the share of ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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